

---

**6084/AB XXIV. GP**

---

Eingelangt am 09.09.2010

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Justiz

## Anfragebeantwortung



DIE BUNDESMINISTERIN  
FÜR JUSTIZ

BMJ-Pr7000/0194-Pr 1/2010

An die

Frau Präsidentin des Nationalrates

W i e n

zur Zahl 6142/J-NR/2010

Die Abgeordnete zum Nationalrat Mag. Heidemarie Unterreiner und andere Abgeordnete haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „Förderung des European Women’s Management Development International Network, Fem Tech usw.“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt:

Zu 1 bis 3:

Vom Bundesministerium für Justiz werden auf Grund des Art. VI der Strafprozessnovelle 1999, BGBl. I Nr. 55/1999, und des § 66 Abs. 2 StPO Einrichtungen gefördert, die juristische und psychosoziale Prozessbegleitung für die Opfer strafbarer Handlungen anbieten.

In den Jahren 2009 und 2010 (bis Ende Juli) wurden dabei folgende Förderungen an Einrichtungen ausbezahlt, die schwerpunktmäßig Prozessbegleitung für Frauen durchführen:

<b>Prozessbegleitungseinrichtung</b>	<b>2009</b>
Wiener Frauenhäuser	133.490,40€
Verein Frauen für Frauen – Hollabrunn	33.610,17€
Verein TAMAR	159.402,48€
Verein Frauenhaus Linz	11.936,03€
Autonomes Frauenzentrum Linz	49.945,77€
Frauen gegen Vergewaltigung	34.340,90€
Beratungsstelle	81.270,04€
EVITA	10.547,40€
Institut für Sozialdienste	173.736,59€
TARA	4.909,87€
Gewaltschutzzentrum Oberösterreich	212.211,09€
Frauenberatung Mostviertel	13.506,89€
Frauennotruf Salzburg	78.763,55€
Frauenhaus Hallein	5.980,03€
Gewaltschutzzentrum Salzburg	184.685,24€
Gewaltschutzzentrum Burgenland	67.372,02€
Gewaltschutzzentrum Kärnten	56.178,80€
Gewaltschutzzentrum Steiermark	236.829,81€
Gewaltschutzzentrum Tirol	217.535,66€
Interventionsstelle Wien	584.508,88€
LEFÖ	91.531,71€
Frauennotruf Wien	59.417,79€
Frauenhäuser Steiermark	36.592,25€
Gewaltschutzzentrum Niederösterreich	215.024,04€
Frauenberatungsstelle Wels	10.000,00€
Verein Frauen für Frauen - Burgenland	1.273,93€

Zu 4 bis 6:

Die genannten Vereine werden vom Bundesministerium für Justiz nicht gefördert.

. August 2010

(Mag. Claudia Bandion-Ortner)